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Максим Гришин
Исполнительный директор Ассоциации практиков прогрессивного пакетирования 
работ
Создаваемые 3D-проекты имеют своей основной целью прохождение экспертизы, 
а не их практическое применение в процессе строительства объекта.

Круглый стол 10 марта

Антон Шабунин
Генеральный директор «Системы управления – Промэкспертиза»
Программа даёт возможность начинать работу над проектом с предварительного 
планирования, включающего в себя исходные данные для графика работ, проверку 
качества планирования, поиск пространственно-временных коллизий, моделирование 
потоков работ, а также подготовку к применению прогрессивного пакетирования

Тимофей Татаринов
председатель Комитета по цифровизации РСС в области строительства и проектирования
«Индекс цифровизации российского подрядчика в строительстве» - проект призванный 
повысить эффективность и производительность строительно-монтажных компаний РФ, 
за счет цифровизации их внутренних бизнес-процессов и их взаимодействия с 
заказчиком.

Елена Чеготова
советник председателя Комитета по строительству
В настоящее время, к сожалению, нет единых требований к информационной модели 
на уровне Российской Федерации, даже подходы государственных экспертиз в разных 
регионах значительно различаются.



Круглый стол 10 марта
Актуальные вопросы информатизации строительного сообщества: 

 Необходимо менять саму систему управления строительством,
а не "натягивать" новые технологии на старые правила;

 Организация среды общих данных, единой для всех регионов;
 Переход от прохождения экспертизы проектов (как главной задачи 

проектировщиков) к экспертному сопровождению проектов;
 Определение уровня цифровой зрелости строительного сообщества и 

эволюционного (а не революционного) перехода к технологиям 
информационного моделирования с учётом задач самой отрасли, имеющих 
возможность решения методами ТИМ.



Круглый стол 10 марта

О. А. Бритов выдвинул идею о необходимости создания 
социальной сети строителей: 

Участники круглого стола единогласно поддержали инициативу 
по организации профессиональной информационной среды 

для общения строителей на интернет-платформе 
«Союзпетростроя»



Информация, 
получаемая из интернета, 

требует
проверки достоверности

Дефицит достоверной информации

Строителям необходимо 
место для 

профессионального общения
и поиска информации, 

которой можно доверять



Интернет-платформа строительного комплекса

ОБСУДИТЬ и ВЫРАБОТАТЬ 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ

 Создание тем для обсуждения
 Создание групп по интересам 

(закрытое, открытое обсуждения)
 Продвижение инициатив 

(возможность обсуждения и 
резолюций) 

 Проведение опросов

ВЫСКАЗАТЬ МНЕНИЕ

 Блоги 
 Статьи 
 Комментарии

РАССКАЗАТЬ О КОМПАНИИ

 Освещение проводимых мероприятий
 Создание мини страницы компании и 

отображение ее в общем Каталоге компаний
 Размещение своих услуг и товаров и 

отображение их в общем Каталог услуг и 
товаров

 Размещение рекламных баннеров
 Размещение видеоматериалов компании, 

в том числе о бизнесе и инновациях

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ

- В2В
 Возможность проведения тендеров и 

аукционов
 Подбор поставщиков и подрядчиков

- ПЕРСОНАЛИЗИРОВАННОЕ
 Мессенджер (внутренний чат)
 Подписка на блог конкретного 

пользователя

ПОДПИСКИ НА ИНФОРМАЦИЮ 
ПО ВЫБОРУ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ

 Сортировка и фильтрация новостей
 Последние законодательные акты

(с комментариями)

ЛИЧНЫЙ КАБИНЕТ

 Позволяет организовать рабочий процесс 
 Богатый функционал личного кабинета 

предоставляет широкие возможности и может 
быть настроен для конкретного пользователя.

 Для одной организации можно создать 
несколько личных кабинетов с разными 
настройками.



Интернет-платформа строительного комплекса

Новое пространство для строительного 
сообщества уже работает на сайте

Для создания мобильного приложения требуется 
дополнительное финансирование



Великого физика Майкла Фарадея не раз 
спрашивали: какая польза от его открытий? 
Министру финансов он ответил: «Когда-
нибудь вы сможете взимать с этого налог».
Даже краткий перечень нынешних применений 
его открытий занял бы солидный том. 
Но всей фантазии великого физика не хватило бы, 
чтобы предсказать даже сотую долю этих 
применений. Ибо ценность информации 
заранее неизвестна никому.

Информация – мать интуиции

Проблему всеведения как инструмента 
управления экономикой подробно исследовал 
лауреат Нобелевской премии по экономике, 
Фридрих Август фон Хайек. 
В частности, неизвестно, какая информация 
повлияет на состояние экономики. Значит: 
«Чтобы управлять из единого центра, 
необходимо в этом центре собрать всю без 
исключения информацию, способную хоть 
что-нибудь изменить».



ВМЕСТЕ МЫ МОЖЕМ БОЛЬШЕ!


